

Medienmitteilung vom 5. Juni 2016

Volksabstimmungsergebnisse der Gemeinde Morschach vom 5. Juni 2016

An der Volksabstimmung vom 5. Juni 2016 wurde nebst den Vorlagen des Bundes und des Kantons auch über zwei kommunale Geschäfte abgestimmt. Die kommunalen Vorlagen betr. des Verpflichtungskredits für die Sanierung der Bruchsteinmauer Axenstein von Fr. 790'000.00 und des Verpflichtungskredits von Fr. 452'000.00 für die Sicherung von acht Pflegeplätzen im Alterszentrum Acherhof Schwyz wurden angenommen. Die Stimmbeteiligung lag bei 54.5% bzw. 52.1%.

Der Gemeinderat Morschach zeigt sich sehr erfreut, dass die Verpflichtungskredite für die Sanierung der Bruchsteinmauer Axenstein von Fr. 790'000.00 mit 60.2% Ja-Stimmen und für die Sicherung von acht Pflegeplätzen im Alterszentrum Acherhof Schwyz von Fr. 452'000.00 mit 86.8% Ja-Stimmen angenommen wurden.

Die Zustimmung zum Verpflichtungskredit zur Sanierung der Bruchsteinmauer Axenstein ermöglicht es, die Sicherheit für die Fussgänger und den Strassenverkehr zu gewährleisten und die Mauer an die heutigen Bedürfnisse anzupassen. Mithilfe einer Matrizenschalung und mittels Betoneinfärbung soll die Mauer möglichst in der Optik der bisherigen Mauer erstellt werden.

Durch die Zustimmung zum Verpflichtungskredit von Fr. 452'000.00 für die Sicherung von acht Pflegeplätzen im Alterszentrum Acherhof Schwyz kann, basierend auf der kantonalen Bedarfsplanung 2015–2035 für die stationäre Langzeitpflege, das Pflegeplatzangebot für die betagten und pflegebedürftigen Einwohner/-innen von Morschach in naher Zukunft deutlich angehoben werden, um der gesetzlichen Verpflichtungen im Rahmen der Altersversorgung Rechnung zu tragen.

Die Anzahl Pflegeplätze im Alterszentrum Acherhof Schwyz werden von derzeit zwei auf acht erhöht. Die zusätzlichen Pflegeplätze stehen mit Eröffnung des um- und neugebauten Alterszentrums Acherhof ab voraussichtlich Ende 2019 zur Verfügung. Mit der teilweisen Abdeckung des erwarteten Pflegeplatzbedarfs über das Alterszentrum Acherhof bleibt jedoch die Option offen, in Zukunft zusätzliche Pflegeplätze im Alterswohnheim Brunnen zu sichern.

Die detaillierten Abstimmungsergebnisse und die Abstimmungsbroschüre mit den Informationen zur kommunalen Vorlage sind auf der Homepage der Gemeinde Morschach (www.morschach.ch) ersichtlich.

Für weitere Fragen steht Ihnen unser Gemeindepräsident Silvan Kälin (Tel.: 078 797 80 92) gerne zur Verfügung.